

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 9 août 2004

Le contrôle des Illuminati sur les médias dominants commence à se fissurer ; le président Bush vu publiquement est un clone ; luttes intestines des deux factions Illuminati dans la politique américaine ; spectacle récent montrant "la quête de la vérité" ; des changements mineurs en matière de financement commencent ; l'amour éliminera les aspects oppressifs des cultures et des religions ; le discernement est essentiel face à toutes les informations ; les événements géophysiques vont continuer ; l'importance d'envoyer l'amour-lumière à toutes les âmes, sans en juger aucune

Je suis là, chéri ! Qu'as-tu en tête pour la prochaine publication ?

Merci, Mère. Bien que je n'aie aucun développement dynamique à relater, beaucoup de choses se sont passées. Les choses les plus importantes se déroulent encore dans les coulisses, mais vos médias commencent à rapporter des informations valables, et nous souhaitons souligner la grande importance de cela en tant que renforcement de notre encouragement passé selon lequel la lumière améliore de plus en plus la situation sur Terre.

Le [système d'alerte par couleurs](#) aux États-Unis jette encore certains dans la panique. Cependant et de plus en plus, plutôt que d'avoir peur beaucoup se disent simplement : "Ah bon, aujourd'hui c'est orange". Il y a encore quelques mois, vos médias n'auraient pas pu rapporter que les informations, que le gouvernement appelle "renseignements" — qui ont donné naissance à toutes ces récentes mesures de sécurité — étaient en réalité un plan élaboré il y a quelques années. Le discours était : info ancienne ou pas, les cibles pouvaient courir le même danger maintenant aussi facilement qu'à l'époque, et il était donc nécessaire de lancer l'alerte et de fortifier les zones.

Mais ces plans — opportunément découverts alors que le président Bush dégringolait dans les sondages et que les démocrates tenaient leur congrès — précisaient-ils la période actuelle comme date prévue d'une attaque au point de provoquer la ruée vers le renforcement de la sécurité ? Non. Cette "découverte" et son annonce indiquent que l'administration s'accroche à un fétu de paille pour empêcher son navire de couler.

Il est vrai que vos médias grand public ne peuvent pas encore divulguer une grande partie de ce qui se passe, mais rapporter que l'information était ancienne et citer des personnes influentes qui remettaient en question la nécessité de ces mesures de sécurité prouve que le verrou qui muselait les médias est en train de sauter. Bien que nous annonçons cette avancée décisive, Internet reste votre source d'informations crédible la plus précieuse, encore taboue pour les autres médias. Internet est l'endroit où vous trouverez des articles et des photos montrant par exemple la complicité de l'administration présidentielle américaine dans le "11 septembre" et la détérioration de l'état des facultés du président.

Matthew, excuse-moi, mais c'est vrai que Bush est un clone ? Et si c'est le cas, pourquoi un nouveau clone n'a-t-il pas remplacé celui-ci qui semble être devenu vraiment irrationnel ?

Oui, le président Bush vu publiquement est un clone. Ce n'est que lorsqu'il est devenu gouverneur du Texas que les autorités ont eu l'idée de le cloner. À cette époque, l'alcool avait sérieusement compromis son état physique et mental, de sorte que le premier clone ne pouvait être qu'un piètre spécimen. Parce que l'art et la science du clonage humain — ou même animal — sont loin d'être parfaits sur Terre, il y a une détérioration à chaque clone successif, un remplaçant ne peut donc pas être en meilleur état que son prédécesseur. Par ailleurs, l'unité de stockage du cerveau ne peut pas être téléchargée dans un clone physiquement prêt jusqu'à ce qu'un nouveau soit requis, parce que toutes

les connaissances jusqu'au jour 'J' doivent être incluses dans le téléchargement. Il y a donc maintenant peu de chance que l'état mental de Bush s'améliore.

Le clone a-t-il une âme ?

Non.

Peut-être que cela provoque — ou du moins aggrave — son comportement ?

Cela peut contribuer à sa croyance déclarée selon laquelle il a été oint par Dieu pour faire ce qu'il fait, mais fondamentalement, c'est la personnalité qui est reproduite de manière assez authentique dans les clones dont vous êtes témoins. Il serait surprenant que ses contrôleurs restent patients beaucoup plus longtemps avec son comportement erratique et la diminution de son efficacité dans l'exécution de leurs ordres, mais quelles que soient leurs préoccupations, cela ne se verra pas publiquement. Ce qui apparaît maintenant, c'est que les campagnes continueront de se dérouler et d'accaparer votre attention, que l'élection se tiendra dans les délais, et que John Kerry sera le prochain président américain¹ "par le choix des électeurs".

Les Illuminati tentent désespérément d'entretenir la façade d'une "élection démocratique" parce qu'ils ne sont pas prêts à gérer une rébellion à grande échelle de la nation la plus puissante de la planète. Ils ne sont pas prêts à admettre le fait largement reconnu que Bush a été impliqué dans les événements tragiques du 11 septembre 2001, parce que les enquêtes légitimes remonteront jusqu'au sommet, où ces personnes ont résidé en toute confidentialité et en exerçant un contrôle inflexible.

Avec le changement de parti au pouvoir vous pouvez donc vous attendre à ce qui semblera être de nouvelles orientations bénéfiques, et bien que ce ne soit certainement pas ce que les Illuminati ont l'intention de maintenir, les forces de la lumière persisteront et le progrès de la nouvelle tendance se poursuivra pendant la transition de la Terre depuis les influences obscures jusqu'à la suprématie de la lumière.

Il n'y aura donc pas de tentatives terroristes du gouvernement pour reporter les élections de novembre et les Bush ne tenteront pas de voler à nouveau la présidence ?

Mère, ce serait trop présumer ! Ce n'est pas entre Bush et Kerry que ça se passe, tu sais. Il y a des conflits au sein des Illuminati, qui comptent des factions concurrentes pour occuper le zénith du pouvoir, et la famille Bush a bien plus d'influence à l'échelle mondiale que tu ne le penses. L'égo joue un rôle considérable au sein de tout groupe puissant, et l'égo collectif qui soutient Bush veut sauver la face après l'humiliation du récent fiasco de l'alerte orange.

Ils ont de solides plans d'activités terroristes sévères aux États-Unis, destinées à prouver que l'alerte avait du mordant, pour ainsi dire. Et s'ils pouvaient effrayer suffisamment le public pour que ses protestations le maintiennent au pouvoir — pour préserver le monde du terrorisme ! — cela les servirait doublement en forçant leurs concurrents Illuminati à reculer. La clique Bush ne va pas s'effondrer en pleurnichant !

Je m'empresse de répéter ce que j'ai mentionné à maintes reprises : votre famille ET sur et au-delà de la planète est toujours vigilante et ne permettra pas à ces sombres plans d'aboutir. Les cas isolés de terreur nés de la haine et de la vengeance continueront en raison de l'engagement de leurs auteurs zélés, mais toute tentative à grande échelle sera empêchée. Ces efforts contrariés finiront par être connus parce que les esprits obscurs qui

¹ Comme vous le savez, [Bush a finalement été réélu](#). [Vidéo humoristique au sujet de ce vote](#). NdT.

les planifient et tentent de les exécuter seront partis depuis longtemps, mais en attendant, nous nous efforçons d'apaiser les craintes des gens au sujet du danger imminent officiellement proclamé d'un événement d'ampleur égale ou supérieure au 11 septembre.

J'aimerais maintenant revenir à mon sujet initial. Parce que le contrôle de l'information a été l'un des outils les plus importants des Illuminati et l'un des plus puissants moyens d'emprise sur la population, son affaiblissement régulier est d'une importance cruciale.

Je vais vous donner des exemples. La couverture médiatique se poursuit sur la torture et la mort de prisonniers à [Abou Ghraib](#) sous commandement militaire américain et sur la détention de prisonniers sans inculpation à [Guantanamo Bay](#) à Cuba. Ces exemples de pratiques inhumaines et illégales que le gouvernement des États-Unis n'aurait jamais voulu voir diffusées font toujours les manchettes, et la pression publique les y maintient. Malgré toutes les tentatives des contrôleurs de l'information pour détourner votre attention avec des nouvelles "sensationnelles" qui n'ont d'importance que pour les quelques individus impliqués, la vérité sur ces situations méprisables ne doit pas s'effacer.

La lumière grandissante sur Terre touche aussi l'industrie du divertissement. Des films fondés sur la spiritualité sont en cours de réalisation, et "[What the Bleep Do I Know](#)", un documentaire démontrant l'inséparabilité de l'âme et de la science devient de plus en plus connu. Le documentaire "[Fahrenheit 9/11](#)" a résisté à un bloc sombre très déterminé pour devenir finalement un succès au box-office — cela n'aurait pas pu se produire ne serait-ce qu'un mois plus tôt.

Un remake du film "[The Manchurian Candidate](#)", illustrant l'utilisation et les effets escomptés du contrôle mental, est actuellement en salles ; et une série intitulée "[The Grid](#)", montrant les aspects sinistres des agences de renseignement, passe en ce moment à la télévision.

La popularité de la série des "[Matrix](#)"² témoigne de la réflexion de la société sur ce qui devient de plus en plus une prise de conscience : vous pouvez vivre dans l'illusion du scénario officiel ou le reconnaître pour ce qu'il est et en sortir. Les films comme ceux-ci ne sont plus considérés comme une simple fiction — les gens commencent à les relier aux faits indéniables qui émergent pour les amener à réfléchir sérieusement.

Aucun de ces exemples n'est nouveau pour toi, mais nous aimerions que vous les voyiez pour ce qu'ils signifient — non seulement une disparition de ce qui a été proposé, mais pour quelle raison ! Le changement est le résultat de votre quête de vérité. L'information une fois déclarée et acceptée comme factuelle s'est avérée être un tissu de mensonges — combien d'autres "faits" sont des mensonges ? Et tandis que de terribles injustices dans les "systèmes judiciaires" se produisent encore à cause de ces mensonges, il y a ici aussi un changement encourageant, avec l'énergie collective générée par les demandes visant à ce que les coupables soient reconnus comme tels et que les innocents soient libérés.

Je veux parler davantage des changements économiques que j'ai mentionnés dans mon dernier message. Comme je l'ai dit alors, ils commencent à petite échelle. L'argent qui a été affecté à des fins spécifiques, mais dont le déblocage a été retardé, commence à entrer dans le paysage des investissements à mesure que la lumière imprègne les sources de financement. Les fortunes inimaginables amassées illégalement ou de manière contraire à

² Je ne vais pas au cinéma, le thème de ces films m'était donc inconnu. Mais... l'Univers a plus d'un tour dans son sac pour arriver à ses fins ! Une incroyable synchronicité a fait qu'hier soir (mercredi 17 janvier 2024) je suis tombées sur la diffusion télé de... Matrix justement !!! Enregistrement déclenché sur-le-champ, vous vous en doutez. Il me manque le début, tant pis, mais il était suivi de [Matrix Resurrections](#). De bien belles heures de découverte m'attendent, merci La Vie ! NdT.

l'éthique par les Illuminati sont encore largement intouchables, mais pour ce qu'ils considèrent comme de petites entreprises, l'argent est en train de commencer à circuler.

Un des moyens de garder ces fortunes intactes a été le biais de fondations "caritatives" exonérées d'impôt, et maintenant ces voleurs d'argent en masse cherchent des moyens de parer aux pertes qui découleront de la mise en œuvre de [NESARA](#) [*National Economic Security and Reformation Act*]. Ils se battent bec et ongles contre cette loi, et faire preuve d'une vraie charité est l'un des moyens par lesquels ils essaient de faire taire l'intérêt suscité par ses réformes politiques et économiques de grande envergure.

Ainsi, ils sont désireux de donner plusieurs millions de dollars — une bouchée de pain par rapport au total — à des individus et à des organisations, depuis des bourses aux équipes de recherche médicale, à des artistes en difficulté, à des entreprises culturelles nationales, jusqu'à des dons aux petits refuges pour animaux et aux efforts déployés au niveau mondial pour préserver la vie animale.

Bref, ils veulent paraître bienveillants en répondant aux besoins et aux intérêts des gens. Enquêtez sur ces subventions — postulez ! Ceux qui sont à la tête de ces fondations ont l'intention de contrôler toutes les inventions remarquables et d'entraver les progrès de tout ce qui pourrait mettre en péril leurs propres intérêts, mais leur pouvoir sera tellement affaibli qu'ils ne parviendront à faire ni l'un ni l'autre.

Le gouvernement envisage d'accorder des prêts aux petites entreprises qui ont moins de tracasseries administratives, d'imposer des restrictions aux institutions de prêt en ce qui concerne les saisies de maisons en raison de la perte d'emplois suite à des fusions ou autres raisons indépendantes de la volonté des travailleurs, et de financer des écoles et des cliniques médicales dans les zones rurales et défavorisées.

Ces possibilités sont uniquement motivées par des fins politiques par une administration aux abois ; néanmoins, les demandes exprimées à l'État et aux fonctionnaires nationaux peuvent forcer les discussions au plus haut niveau à produire des résultats vraiment avantageux. La seule façon de rendre effective cette "possibilité" ou cette "potentialité" est de générer l'énergie nécessaire pour les manifester dans la réalité. Vous avez le pouvoir de le faire !

Matthew, qu'en est-il de l'environnement ? Avons-nous réellement le pouvoir d'inverser tous les dégâts causés à la planète, de nous débarrasser de la pollution, de restaurer les forêts, de rétablir l'équilibre de la Nature et de sauver les espèces gravement menacées ?

Vous l'avez, mais vous n'y croyez pas. En fonction de leurs inspirations, des individus et des groupes s'efforcent de protéger légalement des zones spécifiques mais, en tant que population, vous n'êtes pas suffisamment convaincus de votre capacité de manifestation pour ne serait-ce que penser à entreprendre une restauration aussi massive, et c'est pourquoi vous recevrez une aide abondante.

La technologie est disponible dans une certaine mesure — secrètement, sinon les développeurs seraient tués et leurs projets détruits ou utilisés de manière destructrice — mais ce sera principalement la technologie des civilisations avancées qui générera ces projets de restauration. Considérant les millénaires de négativité accumulée et les siècles d'abus endurés par le corps de la Terre, son retour à la santé et à la magnificence sera si rapide qu'il semblera miraculeux.

D'ici 2012 ?

C'est très probable, oui. L'élan vers cette année civile s'accélère de façon exponentielle. Vous en verrez de plus en plus de preuves à mesure que le gouvernement et les dirigeants

d'entreprises seront inspirés à faire de grands progrès pour apporter des changements à l'échelle mondiale. Ils ne dévieront pas tous de leur trajectoire sombre, c'est pourquoi les progrès seront réguliers, mais localisés à certains endroits plutôt qu'uniformément, et cela ne se fera pas sans détours.

Tu as expliqué que les âmes qui n'absorbent pas la lumière ne survivront pas physiquement après que la Terre ait atteint une certaine fréquence, mais qu'en est-il des millions de personnes qui vivent dans des conflits ethniques ou tribaux, des cultures qui ont des systèmes de castes, de celles qui considèrent les femmes comme des biens meubles, et des fanatiques religieux de tous bords ? Ces gens sont le produit de leur héritage, ou de ce qu'on leur apprend à croire.

Mère chérie, s'il te plaît, ne sous-estime pas l'influence obscure dans toutes ces situations, ni le pouvoir de la lumière pour ouvrir le cœur et l'esprit de ces gens ! Alors que l'obscurité s'estompe dans la lumière grandissante, l'amour renversera les conflits et les remplacera par l'harmonie et la coopération.

L'amour éliminera la supériorité apparente d'un groupe sur un autre ; il éclairera ceux qui considèrent les femmes comme des biens et élèvera ceux qui ont été soumis à ce statut de possession ; et l'erreur selon laquelle les religions enseignent la "parole de Dieu" sera démontrée dans la plénitude de la tromperie qui l'a engendrée. Pas du jour au lendemain, non, mais la transition à cet égard sera rapide en comparaison des longues périodes pendant lesquelles ces inégalités, abus et mensonges ont prévalu.

Nous vous rappelons la nécessité de faire preuve de discernement à l'égard de toutes les informations, y compris lorsqu'elles sont canalisées. Les sources dans la lumière transmettent l'information directement dans les différents styles de langage, et nos récepteurs de confiance sont clairs. Une certaine distorsion mineure est toutefois inhérente au processus de télépathie et les récepteurs ont également leurs filtres. La combinaison de ces deux facteurs explique les variations de détails dans les messages dont les informations de base sont les mêmes. Cependant, certains messages canalisés sont pessimistes, remplis de peur, et d'autres sont irréalistes et aucun message d'aucun de ces deux extrêmes n'émane de la lumière.

En effet, la Terre s'élève vers les fréquences supérieures et l'ère de l'amour, de la paix et de l'harmonie avec une répartition équitable des ressources se rapproche ! Néanmoins, il est prudent de réaliser que le chemin qui mène à ce moment n'est pas sans défis. Bien que la négativité qui s'était accumulée pendant des millénaires ait été considérablement réduite, ses restes ajoutés à ce qui est actuellement généré doivent être libérés par des événements géophysiques.

Peu importe que la libération se fasse par le biais d'événements naturels ou qu'ils soient d'origine humaine — ce qui est important, c'est la libération d'énergie cinétique en elle-même. Même si la technologie avancée de votre famille de l'espace en améliorera les effets en répartissant les filaments d'énergie de manière inoffensive sur une vaste zone plutôt que ce qui se produirait normalement — une immense dévastation autour du site — certains dégâts sont inévitables. Ces événements nécessaires diminueront en fréquence et en gravité à mesure que la Terre se rapprochera de la quatrième densité.

Aucun bastion majeur de l'obscurité ne cèdera brusquement. Les guerres et autres violences se poursuivront jusqu'à ce que cette énergie soit déployée, et la maladie³ continuera de prendre beaucoup, beaucoup de vies avant que vous atteigniez le niveau vibratoire où la maladie ne peut pas exister. La vie animale et végétale continuera de

³ Mal-a-dit. NdT.

disparaître en raison des circonstances environnementales et la pollution affectera quelque peu la Terre dans le futur.

Vous dire le contraire ne serait ni véridique ni sage, car vos attentes ne seraient pas satisfaites et, au lieu d'avoir la volonté de réussir à traverser ces jours à venir, vous pourriez entraver le mouvement en sombrant dans le désespoir.

Si vous percevez les défis comme des souffrances, des privations, des difficultés et du découragement, c'est ce que cette période intermédiaire sera pour vous. Si vous percevez le chemin comme le jeu des derniers vestiges de l'apprentissage karmique de la Terre et de votre propre apprentissage ; si vous vous souvenez que vous avez choisi d'être ici, vous, maintenant, pour vivre cette période sans précédent dans l'univers, alors votre cœur sera plus léger et votre voyage une aventure triomphante.

Je ne pourrais pas dire cela si je m'adressais aux milliards de personnes dont les expériences douloureuses ont dépassé leurs contrats d'âme parce que certains êtres de pouvoir ont renié les leurs. Ils étaient prêts à jouer le rôle des "méchants" afin que des masses d'âmes puissent expérimenter ce qu'elles avaient choisi d'équilibrer et, lorsque cet équilibre aurait été atteint, ces "méchants" devaient rejoindre la lumière. Au lieu de cela, ils ont sciemment refusé d'honorer leurs contrats et ont ainsi causé des souffrances massives inutiles.

Nous nous rendons compte que ce n'est pas une tâche simple de prendre conscience de la vérité et de l'accepter avec un esprit aimant. Pour la grande majorité des habitants de la Terre, la vérité doit encore être révélée publiquement sera choquante, et les réactions naturelles seront le dégoût, le mépris, l'amertume et le désir de punition.

Pourtant, nous vous demandons de voir la vérité et de pardonner plutôt que de juger. C'est particulièrement vers ces êtres les plus sombres que nous rayonnons la lumière en si grande abondance que, s'ils voulaient bien s'y ouvrir, ils seraient entraînés dans l'extase sublime de l'amour pur.

C'est à ces âmes sans amour que nous vous demandons d'envoyer lumière et pardon. C'est pour eux que la Terre attendait patiemment afin qu'eux aussi puissent ascensionner avec elle et tous ceux qui ont embrassé la lumière. Mais le prix de l'attente était trop élevé pour l'humanité, et avec la bénédiction de l'univers et la lumière rayonnant encore intensément vers les récalcitrants, la Terre bien-aimée est en train d'avancer à son rythme désiré dans les vibrations où l'amour règne en maître.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/august-9-2004/>